

Pensée pour aujourd'hui



Dieu te dit : « Je t'aime d'un amour d'éternité » (Jérémie 31 : 3)
© flickr.com/kygp / Libre de droits

On vous aime...

Sur les réseaux sociaux avec un clic ou un commentaire laissé en quelques secondes, il semble plus facile d'exprimer des émotions que dans un réel face à face. Selon les circonstances, il est courant de lire un « On vous aime ». Je suis toujours agacée de lire cette formule. Mon énervement fut à son comble quand, dans un cimetière, j'ai vu gravé dans le marbre : « On t'aime ».

Je l'avoue, j'ai un véritable problème avec le « on » déclarant son amour. « On n'a pas de galon » me disait un supérieur, « On c'est personne » disent d'autres. Justement, le fait de ne pas s'impliquer dans cette déclaration d'affection ou d'amour y enlève son charme et sa puissance. Pourquoi est-il si difficile de dire « Je t'aime » ou « Nous t'aimons » ? Alors que tout le monde affiche sa vie sur les réseaux sociaux, pourquoi cette pudeur et cette incapacité à s'exprimer personnellement ?

Une chose est sûre et elle a traversé les siècles : quand Dieu s'engage à dire son amour aux individus, il dit je : « Je t'aime d'un amour d'éternité » (Jérémie 31 : 3) Et parce que l'amour est engagement, il se donne : « Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils, son unique, pour que tout homme croit en lui ne périsse pas mais ait la vie éternelle » (Jean 3 : 16).

Auteur

Corinne Gossauer-Peroz

Publié le

28.11.2016